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Короткой строкой
Больше двух недель длятся ежедневные двухчасовые от-

ключения электроэнергии в 11-м квартале, которые прово-
дит АО “Ленэнерго”. Из крупных предприятий постоянно от-
ключают швейную фабрику, хотя предприятие не имеет дол-
гов перед энергетиками. Фабрика уже имеет огромные убыт-
ки из-за полной остановки производственного процесса.

*   *   *
На прошлой неделе в МУП “ЖКХ” поступило оконное стек-

ло, после распределения по ЖЭУ начнется остекление окон
в подъездах.

*   *   *
Более половины продукции сланцевского хлебокомби-

ната, отпускаемой в райпо, реализуется по сельским насе-
ленным пунктам района  на выездной торговле.

*   *   *
29 октября отделу вневедомственной охраны при Слан-

цевском ОВД исполнилось 49 лет.
*   *  *

3 ноября в ДЮСШ стартует первенство города по шахма-
там по новой формуле. Начало игр в 15 часов.

Губернатор Ленинградской обла-
сти В.П.Сердюков принял распоря-
жение от 16 октября 2001 года, со-
гласно которому администрации МО
“Сланцевский район” выделено 500
тысяч рублей на восстановление ко-
тельных, принятых в муниципаль-
ную собственность от АО “Сланцы-
агропромтехника”.

Помощь
 области
конкретна

- Пенсии индексируются в том слу-
чае, если увеличивается средняя зара-
ботная плата по России, утверждаемая
правительством страны для исчисле-
ния пенсий.

 В третьем квартале 2001 года уве-
личения средней зарплаты по стране не
произошло - она составила 1671 рубль,
как и во втором квартале.

18 октября в “Российской газете”

Индексации пенсий в ноябре
не будетПенсионеры уже начали привыкать к ежеквар-

тальной индексации пенсий. Очередное повыше-
ние ожидали с 1 ноября, но его не будет. Почему? На этот вопрос
ответила начальник управления Пенсионного фонда по Сланцевско-
му району Т.Н.ВЕСЕЛОВА:

опубликовано постановление прави-
тельства, принятое 11 октября, № 720
“Об утверждении средней заработной
платы в стране за третий квартал 2001
года для исчисления и увеличения го-
сударственных пенсий”. В нем как раз
и говорится о том, что средняя зарп-
лата в России осталась на уровне вто-
рого квартала. Не увеличилась зарп-
лата - не увеличиваются и пенсии.

 Напомним, что на последнем со-
брании коллектив предприятия предуп-
редил администрацию города, руковод-
ство МП “КБГ” о том, что в случае не-
выполнения требований оставляет за
собой право прекратить 29 октября
вывоз мусора и уборку города. На со-
брании 24 октября присутствовал за-
меститель председателя собрания

Забастовка
отложена

 до 5 ноября
представителей МО “Сланцевский рай-
он” М.А.Кибиткин, депутат собрания
представителей В. Б.Михайлов. Реше-
но отложить приостановку работы
предприятия до 5 ноября. Помощь в по-
лучении средств из местного бюдже-
та пообещали оказать присутствовав-
шие на собрании представители депу-
татского корпуса.

Николай Николаевич РЕВУНЕЦ отметил пятидесятилет-
ний юбилей незадолго до своего профессионального празд-
ника - Дня работников автомобильного транспорта. С ав-
тотранспортом связана вся его жизнь,  ведь уже около 40
лет он бессменно трудится на предприятии грузового ав-
тотранспорта, теперь АО “Автомобилист”. Его по праву
считают одним из самых опытных и знающих специалис-
тов.

На прошлой неделе состоялось очеред-
ное собрание в МП “Комбинат благоуст-
ройства города”, где обсуждался главный
вопрос - сроки выплаты задолженности по
заработной плате.

Алексею
Дмитрику -
стипендия
губернатора

Воспитанник ДЮСШ, чемпион
мира по легкой атлетике среди юно-
шей до 18 лет Алексей Дмитрик сей-
час учится в Санкт-Петербурге, в
школе  олимпийского  резерва.

По постановлению губернатора
области 15 первокурсников - выпус-
кников школ области нынешнего
года, добившихся высоких резуль-
татов, будут в течение года полу-
чать стипендию губернатора. Размер
стипендии 1500 рублей. Среди сти-
пендиатов и сланцевчанин Алексей
Дмитрик.

У школы № 3 есть немало друзей,
которые оказывают ей помощь. В их
число входит и ООО “ССК” (директор
Ю.А.Гнатенко). В канун учебного года
работники этого предприятия безвоз-
мездно установили дверной блок в
тренажёрном зале.

“А уже в сентябре представители
ООО “ССК” сделали в зале космети-
ческий ремонт, и тоже на спонсорских
началах, - сказала директор школы
Л.Л.Кирилловская. - Мы выражаем им
искреннюю признательность”.

Что ни говори, а пословица - не
имей сто рублей, а имей сто друзей -
по-прежнему верна.

“Не имей сто
рублей...”

Н.ИЛЮШИН: “Я проживаю в
доме № 58 по улице Гагарина. В
подвале скапливается вода.
Приходили по жалобе из ЖЭУ и
заменили часть трубы, а дальше
менять трубы  не хотят. ”.

Отвечает инженер ЖЭУ № 5
Л.А.ДЕМЧЕНКО:

- Состояние труб в этом доме
плохое.  В трубе, где образовалась
дырка, поставили заглушку,  пока
эта труба служит,  утечка воды ус-
транена.  На замену труб у нас пока
нет средств.

« Г О Р Я Ч И Й
Т Е Л ЕФ О Н»

2 - 16 - 70 с 16 до 17


*С 1 января 2002 года будет введена норма,
по которой работающий пенсионер сможет
получать пенсию в полном объеме, сообщил
председатель правления Пенсионного фонда
РФ М.Зурабов.

*По данным социологических опросов, про-
веденных Комитетом по делам молодежи Пра-
вительства Ленобласти, до 50% молодых лю-
дей считают необходимым существование мо-
лодежных организаций, до 20-30% готовы всту-
пить в какую-либо организацию, сейчас же всего
лишь 1% от общей численности молодежи об-
ласти входит во все общественные организа-
ции, действующие на территории области.

*Государственный таможенный комитет
(ГТК) и органы прокуратуры выявили серьез-
ные нарушения в работе Северо-Западного та-
моженного управления, сообщил председа-
тель ГТК М.Ванин. По его словам, Северо-За-
падный регион России “наводнили товары при-
крытия” - товары, ввозимые с занижением та-
моженной стоимости или под другими наиме-
нованиями.

 

Последние месяцы не имеет выходных коллектив производства “Теп-
лосеть” МУП “ЖКХ”. Только на магистральных теплотрассах ликвидиро-
вано  около 60 крупных прорывов. Вот и в прошедшие выходные дни при-
шлось временно отключить от отопления для ликвидации аварий в общей
сложности 27 зданий в Лучках и 12 - в центральной части города. На нача-
ло недели тепло не подавалось в 5 зданий (в том числе в районную адми-
нистрацию), кроме того, по-прежнему есть проблемы по отдельным сто-
якам в ряде домов. Теплоснабжение города ведут как ТЭЦ АО “Завод “Слан-
цы”, так и котельная № 16. В сельской местности проблемы возникают  из-
за состояния водонапорных башен, скважин, откуда подается вода. Все
они  - в Овсище, Новоселье, Загривье - находятся в ведомственном под-
чинении, и у хозяев руки не всегда доходят до ремонта. В числе важных
проблем директор производства “Теплосеть” В.Н.Бычков назвал также
нехватку техники. Нет своей “дежурной” машины, нечем закопать тран-
шеи после проведения ремонтных работ на теплотрассах.

Р а б о т а  б е з  в ы х о д н ы х

«02» сообщает:
ПОХИТИЛИ ДЕТСКИЕ ВЕЩИ

В ОВД обратилась гр-ка У. Она сообщила, что 25 октября в
период с 8 до 17 часов из раздевалки в детском саду № 10 неизве-
стные похитили детские вещи.

ТАБУРЕТКОЙ - ПО ЛБУ
28 октября из  приемного покоя ЦРБ сообщили, что доставлен

несовершеннолетний К. У него обнаружена скальпированная рана
лба и сотрясение головного мозга. Как выяснилось, это следствие
удара табуреткой по лбу, который нанес подростку отец.

ХУЛИГАНСТВО
28 октября в ОВД обратился гр. Г. Он сообщил о том, что неиз-

вестные разбили камнем два витринных стекла в магазине “Дом”.
ИЗ ШКОЛЬНОГО ГАРДЕРОБА

В ОВД обратилась гр. К. Она сообщила о том, что 26 октября с
13 до 17.15 неизвестные похитили из гардероба школы № 1 куртку
ее сына.

ПОЖАР В ВАННОЙ КОМНАТЕ
В одном из домов по ул. Жуковского произошло загорание в

ванной комнате. Причина - оставленная без присмотра работаю-
щая газовая колонка. Пожар хозяева квартиры устранили само-
стоятельно, он не распространился за пределы ванной комнаты,
но нанесен материальный ущерб.

“01” сообщает

П О З Д РА В Л Е Н И Я ,  Ц В Е Т Ы ,  П О Д А Р К И
 Работники культуры и все жители Старополья торжественно отме-

чали 25-летие своего Дома культуры. Поздравить виновников торже-
ства прибыло множество гостей. Добрые, приветливые слова в адрес
юбиляров сказали председатель Законодательного собрания Ленинград-
ской области В.Н.Климов, начальник отдела культуры администрации
МО “Сланцевский район” Н.В.Агафонова, глава Старопольской волост-
ной администрации А.В.Хилов, депутат собрания представителей райо-
на и директор АО “Осьминское” П.П.Шеренков, председатель СПК “Ста-
ропольский” Е.В.Уткина и другие. Ведущий специалист Комитета по куль-
туре правительства Ленинградской области А.И.Тимченко вручил ди-
ректору Старопольского Дома культуры Г.В.Улановой Почетную грамоту
Комитета по культуре - за большой личный вклад в дело развития куль-
туры на селе.

В большом праздничном концерте выступили участники коллекти-
вов художественной самодеятельности из Старополья, Сланцев, Выс-
катки. Прекрасным подарком стало выступление Государственного ор-
кестра народных инструментов “Метелица” из Санкт-Петербурга, при-
бывшего по приглашению В.Н.Климова.
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ИНТЕРВЬЮ С
ДЕПУТАТОМ
СОБРАНИЯ

ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ

“Стараюсь работать
активно и с пользой”

Татьяна Евгеньевна НИКИФОРОВА более 15
лет работает педагогом-организатором в под-
ростковом клубе “Костёр”. В прошлом году её
впервые избрали депутатом собрания пред-
ставителей МО “Сланцевский район”. Новый
депутатский корпус отработал почти год. О том,
что сделано, что ещё предстоит выполнить, мы
и беседуем с Татьяной Евгеньевной.

- Каковы были основные те-
зисы Вашей предвыборной про-
граммы, что удалось реализо-
вать?

- Моя программа была короткой.
Ставила основную задачу - помощь
социально  незащищённым слоям
населения. А вторая цель - улучше-
ние работы с молодежью. Первые
месяцы были ознакомительными.
Вместе со своими коллегами - депу-
татами Л.Н.Алик, В.И.Плотниковой -
побывали в различных отделах ад-
министрации, в управлении соци-
альной защиты населения, в слан-
цевском детском доме. Старались
выяснить, что сделано, в чем нуж-
на помощь. Эти знания очень приго-
дились, когда позднее шло обсужде-
ние программ “Старшее поколение”,
“Семья”, а также программ развития
образования и профилактики нарко-
зависимости среди несовершенно-
летних.

Они предварительно рассматри-
вались на заседаниях постоянной
депутатской комиссии по социаль-
ной политике, законности и право-
порядку, в которую я вхожу. Рас-
сматривались тщательно, и на со-
брание представителей, где эти про-
граммы утверждались, наша комис-
сия внесла свои предложения. Глав-
ное теперь - реализовать програм-
мы, поскольку средств в бюджете
недостаточно.

Но это, как говорится, большие
планы и большие дела. Но и полити-
ка малых дел, то, что депутат мо-
жет сделать сегодня и завтра, на
мой взгляд, важна. Ещё во время
предвыборной кампании я постара-
лась пройти по всем домам, входя-
щим в мой избирательный округ №
19. Беседовала с людьми, интере-
совалась их проблемами и забота-
ми. Некоторым удалось помочь ве-
щами - их предоставила организа-
ция ЛДПР. Позднее несколько коро-
бок с вещами передали в детский
дом.

И теперь, когда стала депута-
том, избиратели идут ко мне. Мно-
гие знают по работе - клуб “Костёр”
находится в моём избирательном
округе. Многих знаю я, как родите-
лей детей, приходящих в клуб.
Просьбы бывают разные: от реше-
ния какой-то бытовой проблемы до
определения престарелого челове-

ка в отделение
сестринского
ухода. По воз-
можности ста-
раюсь помочь.

- Татьяна
Евгеньевна,
знаю, что Вам
приходится
помогать из-
б и р а т е л я м
даже другого
округа. Не-
давно в ре-
дакцию по-
звонила Ели-
завета Нико-
лаевна Волохина, благодарила
Вас, говорила, как о родном че-
ловеке, которому полностью до-
веряет и на поддержку которого
рассчитывает.

- Да, с Елизаветой Николаевной
знакома более полугода. Это пожи-
лая, очень больная женщина - о ней
рассказывала ваша газета. Прихо-
жу к ней, приношу лекарства, порой
еду - она из квартиры не выходит
уже несколько лет. По её просьбе за-
нималась оформлением документов
в дом-интернат. Очень жалею её:
когда уезжала в отпуск, попросила
подругу навещать Елизавету Нико-
лаевну. К сожалению, таких одино-
ких (хотя порой и есть родственни-
ки) пожилых людей в нашем городе
немало. И то, что действуют соци-
альные программы, направленные на
поддержку старшего поколения, это
очень хорошо.

- А что, на Ваш взгляд, можно
и нужно сделать для улучшения
молодёжной политики в городе?

- В организации досуга молоде-
жи должны быть перемены. Мы про-
вели рейд по городским дискотекам.
Впечатления малоприятные - осо-
бенно от ночного клуба “Оазис”. Дис-
котеки, которые проходят здесь,
культурным мероприятием не назо-
вешь: грязь, подростки в нетрезвом
виде, курят прямо в зале. Думаю,
следует принять  какие-то меры зап-
ретительного характера и подумать
о том, чтобы проводить на дискоте-
ках развлекательные программы,
знакомить молодежь с музыкальны-
ми течениями.

Другая проблема - кружковая
работа. Специалисты Дома детско-

го творчества ведут различные
кружки, объединения в стенах ДДТ
и в школах. А подростковые клубы,
на мой взгляд, в этом плане не ис-
пользуются: мы своими силами ве-
дем один-два кружка. В Сосновом
Бору, например, подростковые клу-
бы работают целый день, на их базе
действует до 12 кружков. Значит, и
ребят сюда приходит больше.

Материальная обеспеченность
клубов недостаточна. Хорошо, что
удалось “пробить” отдельной строч-
кой в бюджете их финансирование.
Хотелось бы возобновить спортив-
ные соревнования между клубами,
различные конкурсы.

- А что ещё в планах?
- Хотелось бы создать и благо-

устроить зеленую зону на правом
берегу Плюссы - летом здесь отды-
хает много людей. Возможно, кто-то
из предпринимателей смог бы от-
крыть здесь кафе. С такими предло-
жениями выходила на местную ис-
полнительную власть, но пока от-
клика не нашла.

Хочется, конечно, наладить бо-
лее действенный контакт с избира-
телями, больше помогать им. И дей-
ственно работать в комиссии, на
всех заседаниях собрания. Я стара-
юсь готовиться к каждому, знаком-
люсь с документами, которые оргот-
дел заранее рассылает депутатам.
Это помогает выработать свою по-
зицию по обсуждаемым вопросам.

Конечно, опыта депутатской ра-
боты ещё недостаточно, но есть
желание работать активно, с
пользой. Думаю, это главное.

                              Беседу вела
                                 Т.КРЫЛОВА.

Эти слова могли бы стать девизом Недели труда, кото-
рая прошла в межшкольном учебном комбинате. Её заключи-
тельным аккордом стал праздничный вечер 29 октября. 19
лучшим учащимся, проявившим себя во время летней произ-
водственной практики и на занятиях, были вручены Дипло-
мы.

тике учащихся разных профилей,
рекламные ролики. Повсюду - кра-
сочно оформленные крылатые вы-
ражения о труде.

В кабинетах оформлены выстав-
ки дневников и рефератов о произ-
водственной практике. Привлекают
внимание рефераты “Модель школь-
ной психологической службы”, рефе-
раты “О выдающихся медиках”. В
кабинете швейного дела выставка
изделий, выполненных учащимися:
здесь и платья, и юбка, и нарядные
подушечки.

“Неделя была насыщена инте-
ресными мероприятиями, - сказала

методист комбината О.И.Мишусти-
на. - Проведены устный журнал “В
мире косметики”, диспут “Женский
и мужской труд”, урок-игра “Скорая
помощь”, беседы о правилах приема
в учебные заведения, командное
соревнование “Знаете ли вы?”,
урок-игра “Набор джентльмена” (на
снимке справа, урок ведёт Т.А.Пет-
рова). Все мероприятия направле-
ны на профессиональное самоопре-

“Нынче впервые проходили прак-
тику по желанию, - сказала замести-
тель директора по учебно-производ-
ственной работе В.Л.Климова. - 87
ребят прошли практику, 71 - на “от-
лично”. Старшеклассники стремят-
ся познакомиться с различными
профессиями, чтобы выбрать дело
по душе. Наш коллектив им в этом
помогает”.

То, что ребята с интересом и
желанием постигают азы профессий,
показала прошедшая Неделя труда.
Помещения комбината преобрази-
лись: на стенах стенгазеты, расска-
зывающие о производственной прак-

“ Труд  -  это
святое дело,
которым
ж и т ь
н е  у с т а е ш ь ”

деление старшеклассников”.
... Наташа Миронова (на снимке

слева) учится в 9 классе школы №
3. А в учебном комбинате занима-
ется на технологии “основы предпри-
нимательства”. Педагог В.Л.Климо-
ва хвалит Наташу - серьёзно отно-
сится к занятиям, работает над про-
ектом “Создать свое дело”. О каком
деле мечтает Наташа? О космети-
ческом магазине. В проекте будет
предусмотрено все: от оформления
магазина до использования основ-
ных и оборотных средств. О своем
проекте Наташа рассказывает уве-
ренно. Что ж, пройдут годы, и, воз-
можно, ее мечта станет реальнос-
тью.

Главное, что дает учебный ком-
бинат, это возможность “примерить”
себя к той или иной профессии. И,
конечно, любовь к труду, который ос-
нова всего на свете.         Т.САШИНА.

В III квартале отделом гос-
контроля Департамента при-
родных ресурсов Северо-За-
падного региона проведено 9
проверок предприятий Слан-
цевского района на предмет
соблюдения природоохранного
законодательства. Привлечены
к ответственности за выявлен-
ные нарушения 4 должностных
лица в АО “Черновской лесп-
ромхоз”, ООО “Диполь”, АО
“Вика”, частном предприятии
Н.А.Корничкова. Общая сумма
штрафов составила 2,6 тысячи
рублей. Основное нарушение -
невыполнение предписаний по
оформлению разрешительной
документации на сборы - выб-
росы загрязняющих веществ и
размещение отходов. Кстати,
уже в октябре за аналогичное
нарушение штраф наложен на
ответственного сотрудника
ООО “ДОК”.

                      С. ШИШКИНА.

Будет своя
лаборатория

В АО “Ленинградсланец” со-
здается химическая лаборато-
рия, с помощью которой будет
осуществляться тщательный и
регулярный контроль шахтных
вод. Для лаборатории подготов-
лено помещение, получено основ-
ное оборудование, монтаж кото-
рого сейчас ведется. Средства
на создание лаборатории выде-
лены из федерального бюджета.

Ртутные лампы
вывезены

3 тысячи вышедших из строя
ртутных ламп, накопившихся в
детских учреждениях отдела об-
разования МО “Сланцевский рай-
он”, в октябре были отправлены
на переработку. Известно, что
такие лампы при ненадлежащем
хранении могут стать источни-
ком опасного загрязнения окру-
жающей среды. Все расходы на
перевозку ламп специальным
транспортом и на их переработ-
ку взял на себя областной бюд-
жет.

Котельная № 16
под контролем
Диагностика одной из емко-

стей для хранения мазута в ко-
тельной № 16, проведенная ле-
том специализированной орга-
низацией, подтвердила предпо-
ложение, что целостность емко-
сти нарушена. Проще говоря,
ёмкость протекает, а мазут по-
падает в грунт. В начале октяб-
ря в хозстоках АО “Завод “По-
лимер” были вновь обнаружены
следы мазута. Предписание при-
родоохранных органов в адрес
МУП “ЖКХ” по прекращению эк-
сплуатации емкости и по очист-
ке территории в срок не выпол-
нено. Кроме того, требуется очи-
стить от мазута и каналы, по ко-
торым проложены мазутопрово-
ды.

За нарушения -
штрафы

 
 Экологические

новости

По поручению губернатора и
правительства области изда-
тельство “Вести” готовит к 75-
летию области многоцветное по-
дарочное издание. В нем найдет
отражение современное состоя-
ние важнейших отраслей эконо-
мики, транспорта, строитель-
ства, социальной сферы.

Комитет по информации, пе-
чати и телекоммуникациям пра-
вительства области обращается
к руководителям предприятий,
организаций, фотохудожникам,
краеведам с просьбой - выслать
подборку высокохудожествен-
ных цветных фотографий или
слайдов. Фотоиллюстрации дол-
жны отражать работу крупней-
ших предприятий, осуществле-
ние важных программ, влияние
благоприятного инвестиционного
климата на развитие области.
Украсят издание и фотографии
народных праздников, фестива-
лей, конкурсов, а также памятни-
ков архитектуры и храмов.

Фотоматериалы должны
поступить не позднее 12 нояб-
ря. Направлять их нужно по
адресу: 193311, г. Санкт-Петер-
бург, Суворовский пр., д. 67,
каб. 50, Михайличенко М.М.

Фотографии должны сопро-
вождаться соответствующими
подписями и обязательным ука-
занием всех координат автора.

Ваши фотографии -
в юбилейное
издание

В редакцию газеты пришло
письмо от жительницы Санкт-
Петербурга, в котором она очень
просила помочь её маме, прожи-
вающей в доме № 82 по ул. 1
Мая, решить вопрос с ремонтом.
Она пишет: “Вот уже полгода
сыплется с потолка штукатурка
в туалете. Между 1 и 2 этажами
прогнила канализационная тру-
ба, отсюда вся беда. Мама обра-
щалась в жилищное управление,
только никто не торопится с ре-
монтом”.

Редакция обратилась к на-
чальнику ЖЭУ № 3 Л.А.Мориной,
которая попросила перезвонить
ей через несколько дней. Прият-
но было слышать, что работни-
ки предприятия побывали в
квартире пожилой женщины, за-
менили канализационную трубу,
и теперь ничего не сыплется
квартиросъемщице на голову.
Так  бы всегда быстро решались
все проблемы.

                               В.РЕЙТОР.

В о п р о с
    решился быстро

 

 В бюджет Ленинградской
области до конца года посту-
пит 1,7 миллиарда рублей до-
ходов. Об этом говорится в рас-
поряжении № 511-рг от 19 ок-
тября 2001 года губернатора об-
ласти Валерия Сердюкова, ут-
верждающем план мобилиза-
ции бюджетных поступлений
на четвертый квартал 2001
года. За каждую статью дохо-
дов казны отвечает кокретный
руководитель структурного
подразделения областного
правительства.

                 *  *  *
В Ленинградской области

введены лимиты потребления
воды для социальных учреж-
дений. Распоряжение об этом
подписал губернатор Ленинг-
радской области Валерий Сер-
дюков.

 Глава области жестко заявил
о необходимости снижения зат-
рат на производство коммуналь-
ных услуг. Лимиты значительно
сократят расходы бюджета за их
оплату при полном обеспечении
потребностей в воде социальных
учреждения.
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Беседовала    В.ГАЛКИНА.

“Россию
на Италию

не променяю”

Сестры Головановы - Све-
та и Алёна, родились и вы-
росли в Сланцах. Одно

время работали на городском во-
дозаборе. Оставили о себе хоро-
шую память: на стене производ-
ственного здания огромная, их ру-
ками написанная картина. Экзоти-
ческие животные, сказочный сю-
жет выдают настроение художни-
ка - странника. Хочется увидеть
то, что нарисовано, наяву. Может
быть, уже тогда девушки предпо-
лагали, что вскоре покинут Рос-
сию? В 1998 году Головановы, зак-
лючив долгосрочный контракт,
уехали в Италию. Работали в рес-
торане танцовщицами. Старшая,
28-летняя Светлана, продолжает
там работать, в прошлом году
забрала к себе семилетнего сы-
нишку Данилу, 24-летняя Алёна
вышла замуж за сицилианца Анто-
нио. Недавно в гостях у дочерей по-
бывала их мама, Галина Ивановна,-
которая делится впечатлениями .

В  д а л ь н е м  з а р у б е ж ь е

- Я ездила к девочкам на три
месяца. Алёна должна была ро-
дить, я хотела ей помочь хотя бы
в первое время. Но получилось
так, что дочь родила внучку Ману-
элу через два дня после моего
отъезда.

- Семейная жизнь “по-ита-
льянски” чем-то отличается
от русской?

- Алёна вышла замуж за Анто-
нио, познакомившись с ним в рес-
торане, где работала. В принципе,
по условиям хозяина, сотрудникам
запрещены личные знакомства,
ведь тогда ресторан лишается кли-
ента, а значит, и прибыли. Анто-
нио - водитель-дальнобойщик, за-
нимается перевозками сантехни-
ки. Они снимают частное жилье.
Антонио 24 года, по “итальянским
меркам” считается, что он женил-
ся рано. Но в Италии принято, что
если мужчина стал главой семьи,
он должен полностью обеспечи-
вать жену, детей. Алёна после зна-
комства с ним не работает. У Ан-
тонио до женитьбы было все, кро-
ме жилья: мебель в квартире, бы-
товая техника, автомобиль, это не
считается там роскошью. Сейчас
они собираются купить квартиру.
Честно говоря, итальянские муж-
чины сильно отличаются от наших.
У них на первом месте - семья.
Когда я водила внука в школу, за-
метила, что очень многие отцы
привозят сюда ребятишек, встре-
чают после школы. Разве у нас
такое встретишь? Женщины в

Италии поздно вступают в брак,
рожают детей. Я ходила вместе с
Алёной к врачу. Заметила, что бе-
ременных женщин по нашим поня-
тиям “в возрасте” больше, чем
молодых.

- У дочери не было проблем
в заключении официального
брака?

- Документы готовились очень
долго. Особенно строгие правила
в получении итальянского граж-
данства. Алёна должна прожить в
браке два года, лишь потом полу-
чит на это право. А Мануэла с рож-
дения - итальянка.

- Что Вас больше всего по-
разило в Италии?

- Дочери живут в небольших
городках. Света - в Витербо, Алё-
на - в Чивити-Кастелано. Там нет
больших домов, как и похожих друг
на друга. В каждом дворике - море
зелени, цветов. Около подъездов
стоят мотороллеры, машины. На
пляжах - сотни велосипедов. Ни-
кому и в голову не придет пове-
сить на них цепь или замок. В та-
ких городках, конечно, в отличие
от Рима и других мегаполисов, нет
воровства. В подъезд просто так
не зайдешь. Квартирные звонки
выведены прямо на улицу.

- Внук не скучает по Рос-
сии?

- Хочет приехать в Сланцы, но
только чтобы повидаться с друзь-
ями. В остальном он полностью
освоился. Легко выучил итальян-
ский, у него и там много друзей.

Единственное, чем он отличается
от своих итальянских сверстни-
ков, так это подвижностью. Ита-
льянские дети более спокойны.

- А дочери не планируют
вернуться?

- Думаю, что нет. Света вот -
вот поменяет работу. Вероятно,
пойдет продавцом в магазин, у нее
российское торговое образование.
И Алёна, по-моему, не думает о
возвращении. Самое главное - у
них нет материальных проблем,
они могут себе позволить многое,
что никогда не смогут иметь в Рос-
сии. Конечно, немного тоскуют.
Просят кассеты с русскими филь-
мами присылать почаще, наши
песни.

- Галина Ивановна, а Вы не
хотели бы остаться в Ита-
лии?

- Дочери настойчиво предла-
гают. Но я - ни за что. За эти три
месяца так сильно соскучилась по
друзьям, коллегам по работе, и
даже по собаке! При всем матери-
альном благополучии там нашей
русской душе все же как-то неуют-
но. В Италии не привыкли к обще-
нию, как это принято у нас. Да,
праздники отмечают весело, до
позднего вечера гуляют семьями,
ходят с детьми даже в ночные
кафе, бары. Но широты, что ли, ду-
шевности не хватает. Дочерям
легче - они узнали другую жизнь
молодыми, а я уже  переделать
себя не могу.

У НАС И СВОИХ
КРАСАВИЦ ХВАТАЕТ

Генеральный директор предприятия М. Ю. Карисалов просмотрел
на “Ленфильме” несколько сотен претенденток на роль будущей хо-
зяйки “Кухни Любовь Петровны”. В общей сложности в кастинге уча-
ствовало более100 красавиц.   Но выбор не остановился ни на ком из
предложенных кандидатур. Приехав на завод и встретившись лицом к
лицу с  мастером  производства  ООО “Облконсервпром” Аллой Ана-
тольевной Блиновой, Михаил Юрьевич решил прекратить поиски. Ока-
зывается, далеко ездить было не нужно.

Не один десяток снимков Аллы Анатольевны  сделали фотографы-
профессионалы с “Ленфильма”, куда поехала наша героиня, прежде
чем родился нужный образ. Немало усилий пришлось приложить Алле
Анатольевне, ставшей  на несколько часов настоящей фотомоделью.
В комментариях А.А.Блинова более чем скромна: “А чего рассказы-
вать? Михаил Юрьевич предложил съездить на “Ленфильм”, попробо-
вать сфотографироваться. Я согласилась. Знаменитой себя не счи-
таю. Что тут особенного? Об этом знают на работе, родственники и
знакомые. Во всяком случае,  жизнь моя от этого не изменилась”.

 Маркетинговые исследования свидетельствуют, что важное ус-
ловие  реализации любой продукции - это яркое, запоминающееся офор-
мление. Не правда ли приятно, что наша землячка принесла успех
родному предприятию, а ее образ стал известен  россиянам? В бли-
жайшее время на заводе будут выпускать продукцию под брендом
(торговая марка)  «Золотая тыковка». Интересно, будет ли найден
образ для оформления упаковки в нашем городе?

Недавно на
Сланцевск ом
консервном за-
воде начали вы-
пускать серию
продукции под
общим названи-
ем “Кухня Лю-
бовь Петров-

упаковки.
Гл а в н о е
условие -
все, что на
ней  изоб-
р а ж е н о ,
д о л ж н о
быть истинно
русским и под-
ходить к изре-
чению “От
всего сердца!”. Решено
было найти настоящую
русскую красавицу, чтобы глаза ее светились доб-
ротой и щедростью.

Жители дома 58 по улице Гагарина жаловались,что в их  доме на 1-м
этаже несколько дней нет никакой воды.  Вот что по этому поводу сказала
начальник ЖЭУ № 5 Л.П.Алексенко: ”Об аварийной ситуации в этом доме
мы знаем. В одной из квартир, где хозяева не живут, произошла утечка из
водопровода. Жительница дома, увидев в подвале воду, сообщила в служ-
бу “05”. Воду перекрыли по всему стояку. Свои работы мы выполнили,
вода будет подключена”.

ВОДА БУДЕТ ПОДКЛЮЧЕНА

И до чего же красиво назва-
ны эти улицы! Только от
красоты ничего не оста-

лось. Попробуйте пройтись по ним.
Без резиновых сапог вряд ли удаст-
ся это сделать, а вечером вовсе
впотьмах можно в лес забрести,
вместо того, чтобы к дому  прийти.
Один фонарь ну никак не
сможет осветить весь по-
сёлок целиком. Но главное-
то не в этом: без хорошей
дороги и света, без того,
что никто не вывозит му-
сор, всё же можно как-то
перебиться, а вот без
воды - трудно! Сегодня все
жители этих и других улиц
поставили свои подписи
под письмом  Валерию
Павловичу Сердюкову. В
нём они убедительно про-
сят губернатора Ленинг-
радской области помочь
им с водой. На местном уровне воп-
рос решается достаточно долго.

Раньше посёлок принадлежал
межсовхозному леспромхозу, а
скважина, откуда поступала вода,
ПМК-15. Сейчас даже трудно найти
хозяина жилищного фонда. Чехарда
с водой продолжается уже много лет.
Однажды  терпение у людей лопну-
ло, и они собрали поселковый сход,
на который были приглашены и пред-
ставители вышеназванных органи-
заций. Но и на нём так и не удалось
прийти к общему соглашению. Прав-
да, насос, который часто выходил
из строя из-за чрезмерных нагрузок,
всё-таки заменили, хотя проблема
так и не разрешилась. Люди остава-
лись без воды по 5 месяцев в году.
И эта история продолжается.

В доме № 2 по улице Светлая с
1989 года проживает семья Матю-
щенко (5 человек, скоро появится и
шестой). Вот  что  рассказывает гла-
ва семейства А.М.Матющенко:
“Только один год и жили-то нормаль-
но. Вода была как у всех людей, горя
не знали. А потом началось... Летом

Пройдусь я по Сиреневой и
п о п а д у  н а  С в е т л у ю  . . .

и зимой никогда её не
бывает. Сейчас по но-
чам течет тонкая ните-
видная струйка. Вот мы
и запасаемся. Но в ос-
новном воду возим в
бидонах на тачке из ко-
лодца за 500 метров от
дома. Там все берут её,
готовить-то пищу надо.
А для хозяйственных
нужд, для мытья, стир-
ки, бани берём из боч-
ки, куда стекает дожде-
вая водица. Я думаю,
что все беды от того,

что никому мы не нужны. Ведь и
раньше, случится на водопроводе
прорыв, так мы собираемся с мужи-
ками и идём сами устранять протеч-
ки. Разве это дело? Да и сколько ни
латай, всё без толку, потому что от
водопроводной башни до ст.Сланцы
не трубы, а сплошная марля, у нас
на улицах чуть получше”.

Светлана Анатольевна Смирно-
ва посетовала на то, что света нет,
а детишки из
школы по
т е м н о т е
возвращают-
ся, а ещё о
том, что воз-
ле дома сто-
ят мешки с
мусором и
выбросить
их некуда.
В е р н е е ,
есть, да не
хочет она за-
сорять тер-
риторию вокруг, но другие уже но-
сят мусор в лесок, бросают прямо у

цы, Сиреневая, Светлая, а было это
в июле текущего года, мы направи-
ли предписание директору АОЗТ
“ПМК-15” А.Н.Кравчуку с просьбой
принять меры по обеспечению лю-
дей водой. Через некоторое время
получили от него объяснительную
записку, в которой он написал о том,
что скважина находится на его ба-
лансе, а водопроводные сети при-
надлежат межсовхозному леспром-
хозу, и именно он должен занимать-
ся их ремонтом и обслуживанием.-
После этого мы обратились с пись-
мом к главе администрации Я.Я.Бог-
данову и в начале августа получили
ответ от заместителя главы А.А.Хо-
пёрского, где он сообщил о том, что
идет передача водопроводных сетей
в муниципальную собственность, и
новый собственник займётся реше-
нием этой проблемы.

Редакция в свою очередь попро-
сила А.А.Хоперского прояснить си-
туацию, ведь времени прошло дос-
таточно много: “Сейчас водой обес-
печивает жителей этих улиц и
ст.Сланцы всё та же ПМК-15. Коми-
тет управления муниципальным
имуществом оформляет документы
на передачу скважины в муници-
пальную собственность. Поскольку
для жителей обеспечение водой яв-
ляется острой проблемой, и они не-
посредственно обращались к главе
администрации за помощью, то Яков
Яковлевич дал лично мне указание
заняться этим вопросом. И несмот-
ря на то, что скважина ещё не пере-
дана, мы всё равно в ближайшее
время займемся ремонтом и обслу-
живанием скважины и водопровод-
ных сетей”.

Всё это здорово обнадёживает.
Но ведь каждый из нас хорошо зна-
ет, что без воды  “и ни туды, и ни
сюды”. И чем скорее в посёлке бу-
дет вода, тем меньше проблем бу-
дет у людей. Ведь их и без этого не-
мало.

В.ГОРДЕЕВА.

Проблема
крупным

планом

дороги.
Подошла пожаловаться на такую

жизнь и Ирина Альбертовна Гогле-
ва с улицы Сиреневая: “У нас вы-
рыт колодец. Собрались как-то муж-
чины и дружненько взялись за до-
бывание воды. Мы очень радова-
лись. Думали, будет колодец, будет
и вода. Да видно зря радовались!
Она оказалась непригодной для пи-
тья, запах от неё противный. Но даже
это не оста-
н а в л и в а е т
жителей по-
сёлка. Летом
колодец люди
вычерпывают
до грязи, ва-
рить-то надо!
Мы знаем, что
нельзя такую
воду употреб-
лять в пищу,
она грунто-
вая, а недале-
ко, в Соснов-
ке, городское
к л а д б и щ е .
Только всё
равно брали и
пили, и гото-
вили на ней.
Удивляемся
сами, как уда-
лось избежать инфекций. Может, в
такой воде и бациллы-то не живут!”
Какими только способами жители не
пытались добывать воду! Даже про-
бовали скважину пробурить. Но
вода на большой глубине оказалась
ещё хуже, кругом же болота. Они по-
казали отстоявшуюся в бутылках
воду. По виду она желто-бурая с ка-
кими-то жирными пятнами на повер-

хности.
Аркадий Ильич

Кукушкин, можно
сказать, старожил
посёлка. Он сам
дважды в этом году
ходил с этим вопро-
сом к главе админи-
страции МО “Слан-
цевский район”
Я.Я.Богданову, а в
сентябре побывал на
приёме у депутата
Законодательного
собрания   Ленинг-
радской     области
В.В.Иванова. С янва-
ря 2001 года жители
названных улиц ни-
кому за воду не пла-
тят, хотя её все вре-
мя нет, какая уж тут
оплата, но и счетов к

ним тоже никто не предъявляет. Те-
перь они сами толком не знают, чьи
они и всё их жильё. Вопросом обес-
печения жителей качественной во-
дой занимались и специалисты ГУ
ЦГСЭН в Сланцевском районе. Вот
что  рассказал врач по коммуналь-
ной гигиене П.В.Чекунов: “После того,
как к нам поступила жалоба по по-
воду воды от жителей улиц ст.Слан-

ны”. Лучшие дизайнеры
Москвы и Санкт-Петер-
бурга трудились над
оформлением будущей
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О б  это й
тр а г е д и и
пр ед уп р ежд ал и

Трижды (!) в этом году на стра-
ницах нашей газеты появлялись пуб-
ликации о том, что городским влас-
тям необходимо обратить особое
внимание на организацию дорожно-
го движения у школ. Особую трево-
гу у сотрудников ГИБДД, а также ро-
дителей вызывала ситуация в рай-
оне школы № 3. Здесь нет знаков,
ограничивающих скорость, нет пе-
шеходных переходов, разметки. По-
ток детишек всех возрастов велик -
близко расположена и школа № 5, и
учебно-производственный комби-
нат, и политехнический лицей. При
отсутствии дорожных знаков от во-
дителей можно на законных основа-
ниях требовать только соблюдения
скоростного режима. Результат, о ко-
тором предупреждали, не заставил
себя ждать.

19 октября водитель маршрут-
ного такси в нерабочее время сбил
ребенка, ученика 2 класса школы №
12, перебегавшего дорогу в районе
школы № 3. Мальчик с тяжелейшей
травмой ноги отправлен в больни-
цу.

Всего на 1,5 - километровом уча-
стке дороги от Больничного городка
до поворота на СПАТП имеется 4
пешеходных перехода, хотя, по мне-
нию сотрудников ГИБДД, требует-
ся гораздо больше. Однозначно - в
районе пересечения с улицей Грибо-
едова, даже несколько обозначен-
ных переходов - у бывшего магази-
на № 46. В официальном письме к
депутатскому корпусу, написанном
в апреле этого года от Сланцевско-
го отделения ГИБДД, говорится об
этой проблеме. Сотрудники ГИБДД
просят депутатов посодействовать
в установке знаков на ул.Ленина у
магазина “Спорттовары” и у школы
№ 3. Этой проблемой занимался за-
меститель председателя собрания

представителей МО “Сланцевский
район” М.А.Кибиткин. Почему же
дело не сдвинулось с “мёртвой” точ-
ки? Комментирует М.А.Кибиткин:
“Депутаты не располагают какими-
либо денежными средствами, в том
числе и на установку дорожных зна-
ков. Это - функция администрации.
Весной удалось добиться того, что
два знака появились у магазина
“Спорттовары”. На большее средств
не хватило. После случившегося у
меня состоялся разговор с А.А.Хо-
пёрским, он является председате-
лем комиссии по безопасности дви-
жения при администрации, но пока
вопрос не решён”. За последний год
не было ни одного заседания комис-
сии по безопасности дорожного дви-
жения, где бы не обсуждалась тема
детского травматизма на дорогах. В
чём же дело? Как всегда, в отсут-
ствии средств на установку необ-

ходимых дорожных знаков. На эти
цели нужно несколько тысяч рублей.

За 9 месяцев этого года на доро-
гах города и района произошло 9 до-
рожно-транспортных происшествий,
в которых пострадали дети. Боль-
шинство трагедий случилось вне
зоны пешеходных переходов. К со-
жалению, в таких ситуациях мало
что зависит от водителя. Как пра-
вило, дети неожиданно выбегают на
дорогу, в силу психологических осо-
бенностей они не могут адекватно
оценить дорожную ситуацию. Выход
один - максимально предупредить
водителей с помощью дорожных
знаков.

За этот год на территории Санкт-
Петербурга и области произошло 784
ДТП  с участием детей. 38 детей по-
гибли.

Нет никакой гарантии, что в
нашем городе не произойдёт оче-
редное ДТП, где виновны в тра-
гедии с ребенком будут взрос-
лые, потому что вовремя не на-
шли денег на дорожный знак.

Информация
ГИБДД

Найден 26 сентября 1980 г. при
разборке дома № 45 по ул.1-я Со-
ветская, принадлежавшего Семе-
нову Василию Семеновичу. Есть
свидетельства, что некогда дом
принадлежал священнику Николь-
ской церкви. Находка передана в
Сланцевский краеведческий музей
сотрудником ОВД О.Н.Ивановым.
Клад содержал 286 пред-
метов, 265 ед.
х р а н е -
н и я .
Большую
часть со-
с т а в и л и
г о с у д а р -
с т в ен н ы е
кредитные
билеты 1905,
1909, 1912 гг.
Из них: банк-
нот по 500 руб.
- 4 экз., банкнот
по 250 руб. - 31
экз., банкнот по
25 руб. - 5 экз.,
банкнот по 5 руб. - 6 9
экз., банкнот по 3 руб. - 2 экз.
Всего на сумму 10226 рублей. Каз-
начейские билеты выпуска 1917 г.,
т.н. “керенки”, на сумму 3180 руб.,
из них: банкнот по 40 руб. - 5 экз.,
банкнот по 20 руб. - 149 экз.

Прочие составляющие клада -
документально-вещественные
свидетельства денежной систе-
мы России начала ХХ века. Это
т.н. билет на вклад в Нарвском
отделении коммерческого банка
“И.В.Юнкер и К`” от 23 мая 1916 г.
По нему В.С.Семенов получал про-
центы в 1917 и 1918 годах. После-
дняя дата - 12 октября. Свидетель-
ства на госренту различные, на
разную сумму в количестве 10
экз., рассчитаны на 10 лет - по 1
декабря 1924 г. Последние купоны
со свидетельств выстрижены по

ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

Никольский клад
март 1918 года. Сберегательная
книжка на имя В.С.Семенова в Го-
сударственной сберкассе  № 1019
при казначействе г.Нарвы. После-
дняя запись в сберкнижке - 6 мар-
та 1917 года, первая - 18 февраля
1913 года. Иная сберк-

нижка по про-
центным бу-
магам от-
крыта 25
ф е в р а л я
1913 г. 3
с в и д е -
тельства
Кресть-
янского
п о з е -
м е л ь -
н о г о
банка.
Поми-
м о

этого найде-
ны три почтовых

конверта и журнальные реп-
родукции. 4 документа относятся
до покупки В.С.Семеновым 12 де-
сятин земли у вдовы бессрочно-
отпускного рядового М.Ф.Яковле-
вой в д.Вязовое. Актовая бумага
за 1907 год свидетельствует о фак-
те покупки, а вводной лист 1878
года вводил во владение вышепо-
именованную вдову. Геодезичес-
кое описание участка М.Ф.Яковле-
вой составлено в 1873 году меже-
виком Выскатской волостной кон-
торы И.Тихомировым. Того же года
геометрический план участка.

Таковы находки в Никольщине,
звавшейся некогда в означенной
части Карповщиной. Несомненна
их историческая уникальность для
изучения края.

По материалам директора
музея Т. Войновой  готовил

В.БУДЬКО,ХУДОЖНИК.

На престижный
турнир

ШАХМАТЫ

Тренер ДЮСШ Ю.В.Малинин и
его воспитанница Евгения Овод с
26 октября участвуют в междуна-
родном шахматном турнире “Мемо-
риал М.И.Чигорина”, который про-
ходит в Санкт-Петербурге.После
его завершения в северной столи-
це соревнования с 3 ноября про-
должатся в Гатчине – на родине
М.И.Чигорина, одновременно
игры пройдут на кубок губерна-
тора области.

Ю.В.Малинин и Евгения Овод
примут участие  в этих соревно-
ваниях.

СПОРТ

Воспитанник  Сланцевской
ДЮСШ Филипп Малинин с 1 по 11
ноября участвует в полуфинале
первенства России по классичес-
ким и быстрым шахматам среди
подростков до 12 лет. Филиппу 11
лет. Соревнования будут прохо-
дить в г.Колонтаево Московской
области. 3-4 ноября в г.Кировск прой-

дут первые спортивные юношес-
кие игры Ленинградской области
(рукопашный бой). В них примет
участие команда секции рукопаш-
ного боя “РуСлан” (тренер С.В.Ле-
онов). На соревнования поедут 8
человек в возрасте 14-17 лет.

      Подборку подготовила
                           Т.КРЫЛОВА.

Участвует
в полуфинале

26 октября глава МО “Слан-
цевский район” Я.Я.Богданов
вручил знак “Мастер спорта Рос-
сии” чемпиону мира по легкой ат-
летике (прыжки в высоту) среди
юношей до 18 лет, воспитаннику
Сланцевской ДЮСШ Алексею
Дмитрику.

Поздравления принимал так-
же тренер С.О.Кириллов и роди-
тели чемпиона.

28 октября в ДЮСШ прошло открытое
отборочное первенство по таэквон-до
(ИТФ). Состоялись личные соревнования
по тылям (комплексные упражнения) и лич-
ные соревнования по массоги (спаррингу).

ТАЭКВОН-ДО

О т б о р о ч н о е
п е р в е н с т в о

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

Вручен знак
“Мастер спорта”

РУКОПАШНЫЙ БОЙ

Юношеские
игры

О р г а н и з а ц и я
Д о р о г о
К у п и т

Пиловочник
Тел . (8 1 2 )  18 4 -5 7 -1 7

К р уг л о с ут о ч н о

Частные объявления

2-3 ноября в ДЮСШ пройдет
открытое первенство города по
легкой атлетике, посвященное
открытию зимнего спортивного
сезона. Начало соревнований в
15 часов.

Начинается
зимний сезон

БАСКЕТБОЛ

Юношеская баскетбольная
команда города приняла учас-
тие в зональном первенстве
России, которое прошло в Туле.

На зональном
первенстве

ПРАВОСЛАВИЕ

Н а д е ж д а  е с т ь
Апостолы учили, что ничто нечистое не войдет в жизнь Вечную.

Поэтому в этой временной земной жизни человек должен постарать-
ся отстать от своих пагубных привычек.

Трудно курящему исцелиться. Но можно, если прибегнуть к помощи
недавно прославленного церковью царя-мученика Николая II. Промыс-
лительно, конечно же, прославил его Бог во святых Своих. Ведь до
него не было святых-курящих. А этой беде в нашей России мало кто не
подвержен. Теперь можно в церкви заказать молебны этому святому
об исцелении.

Царь-мученик Николай II с семьей, моли Бога о русском народе,
творящем беззаконие курения!                        ЛЮДМИЛА,

верующая.

Продаю передний мост в комп-
лекте (автобус ПАЗ-672), нивелир,
счетчик однофазный, прошедший
госпроверку в октябре 2001 года. Те-
лефон 2-19-07.

Срочно куплю 2-3-4- комнатную
квартиру  в городе  Сланцы. Теле-
фон  66-524, 66-549.

В редакцию газеты обращался
Б.Коновалов, который хотел уз-
нать об индийском луке, выращи-
ваемом в горшке на окне. Посколь-
ку мы такой информации не нашли,
то просили наших читателей что-
нибудь рассказать об этом расте-
нии. На днях нам позвонила М.И-
ванова, которая сообщила следу-
ющее: “Я уже много лет выписы-
ваю газету “Айболит”. В № 33 за 15
августа 2000 года я нашла заметку

Об индийском луке
 

про индийский лук. В ней подробно
все описывается, для чего и как
его надо применять. Но отмечено,
что этот лук нельзя употреблять в
пищу и готовить из него настойки.
Им можно лечиться при радикули-
тах, остеохондрозах. Рецепт при-
менения описан подробно”.

На прошлой неделе в сланцевском городском суде началось слу-
шание дела, возбужденного по статьям 151 “Вовлечение несовер-
шеннолетних в занятие проституцией”, 241 “Создание притона”. По
нему обвиняется жительница Сланцев.

Рассматривается  в суде

 


